

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Manipulierte Preise in Webshops? Chip und die IT-Recht-Kanzlei berichten!

Wer würde nicht gerne den Preis für die teuren Designerturnschuhe selbst bestimmen. Was im Ladengeschäft längst eine gängige Methode ist, um billiger an Waren zu kommen, wird zunehmend auch für Onlineshops zum Problem: Die Manipulation von Preisen. Zu den strafrechtlichen Konsequenzen nimmt Rechtsanwalt Felix Barth Stellung.

Der vollständige Artikel ist in der Ausgabe der Chip 05/2009 abgedruckt.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt